

**Kleine Anfrage
der Abgeordneten Frau Schoppe und der Fraktion DIE GRÜNEN**

XII. Weltjugendfestspiele in Moskau und Internationale Jugendkonferenz in Jamaika

Im April 1985 soll in Jamaika eine internationale Jugendkonferenz ausgerichtet werden, die finanziell auch von seiten der Bundesregierung gefördert wird. Im Juli/August finden für eine Woche in Moskau die XII. Weltjugendfestspiele statt.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. In welcher Höhe bewegt sich die Bezuschussung durch die Bundesregierung für Teilnehmer/innen an der Jugendkonferenz in Jamaika?
2. Wie vielen Teilnehmern/innen sind finanzielle Mittel zugesagt?
3. Aus welchen Jugendverbänden bzw. -organisationen rekrutieren sich die geförderten Teilnehmer/innen?
4. Sind die Verbände mit Unterstützungsfordernungen an die Bundesregierung herangetreten oder hat die Bundesregierung bestimmte Verbände aufgefordert, Anträge einzureichen?
5. Inwieweit ist die Bundesregierung mit der Vorbereitung der Jugendkonferenz in Jamaika befaßt, und welche konkreten Vorschläge hat sie ausgearbeitet?
6. Beabsichtigt die Bundesregierung auch die Förderung von Teilnehmern/innen an den XII. Weltjugendfestspielen in Moskau?
7. Hat die Bundesregierung ihre finanzielle Unterstützung auch für die Moskauer Festspiele den Jugendverbänden angeboten, wenn nein, aus welchen Gründen?
8. Stimmt die Bundesregierung mit uns darin überein, daß die Förderung beider Veranstaltungen im Sinne einer Gleichbehandlung unerlässlich ist?

Bonn, den 29. März 1985

Schoppe, Dr. Vollmer und Fraktion

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 08 21, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51

ISSN 0722-8333